

## Programme en ligne:

Événement du 12 Octobre - Hotel Napoléon

Titre de la conférence et réseautage: "Femmes, Argent et Innovation Financière"

**Rejoignez-nous pour une journée royale et enrichissante dédiée à l'empowerment financière des femmes.** Cet événement unique rassemblera des professionnels, entrepreneures, femmes leaders et toute personne passionnée par l'évolution des relations avec l'argent. Venez découvrir des stratégies pour gérer vos finances, négocier efficacement, investir intelligemment et utiliser les dernières innovations technologiques pour améliorer votre bien-être financier.

Objectifs de l'événement :

- **Comprendre** les principes de gestion financière, d'équité et d'innovation pour atteindre une plus grande autonomie financière.
- **S'inspirer** des leaders féminines, écoutez leurs témoignages et échangez avec des expertes en gestion et innovation financière.
- **Agir** avec des stratégies et des outils concrets pour améliorer votre bien-être financier au quotidien.

---

Programme :

**13:30 -14:00: Accueil**

**14:00 - 14:05 : Ouverture**

Ici commence notre voyage. **Linda Moutome**, Mompreneur et fondatrice du média The Focus, vous accueille et donne le décor de cette journée d'inspiration et de transformation.

**14:05 - 14:20 : Keynote**

**Murielle Osias** nous guidera à travers l'histoire de Wo|Man - I Wear My Crown, posant les bases de notre exploration sur l'empowerment financière.

**14:20 - 15:05 : Panel 1 : Développement professionnel et Négociation.**

- Maîtrisez l'art de la négociation et développez vos compétences en leadership pour faire progresser votre carrière.
- Échangez avec nos expertes inspirantes et partagez vos expériences.

**Modération : Andrea Dih Kahn**, Fondatrice d'AKITSU Consulting et Podcast "Les Catalyseurs Engagés des Organisations"

**Intervenantes :**

- **Béatrice Roy**, Coach Carrière, Promotion et Reconversion
- **Pauline Schneider**, Coach Intelligence Émotionnelle & Formatrice en soft skills
- **Valérie Angliviel de la Beaumelle**, Coach en Leadership

- **Sandrine Dorbes**, Consultante en rémunération et conférencière - Fondatrice How Much - "Combien" inclus "Comment"

**15:05 - 15:20 : Témoignage de Mouna Aoun**, Présidente de KissKissBankBank & Co, Filiale de la Banque Postale

Ce témoignage inspirant nous montrera les défis et triomphes d'une leader féminine.

**15:20 - 15:40 : Gestion Financière Personnelle**

Comprenez l'importance de la gestion financière quotidienne pour atteindre vos objectifs financiers et assurer votre avenir.

- **Intervenante : Vanessa Caraes**, Fondatrice du média financier "Money & Mindset"

**15:40 - 15:50 : Pause**

**15:50 - 16:20 : Investissements et Croissance Financière**

Développez des stratégies d'investissement à long terme pour maximiser vos gains et planifier une croissance financière durable.

- **Intervenante : Laïla Pautre**, Agent Général Axa prévoyance et patrimoine

**16:20 - 16:35 : Stratégies Immobilières Gagnantes**

Découvrez les secrets d'une Immo-Entrepreneure et apprenez comment elle a acquis rapidement 4 immeubles de 26 appartements.

- **Intervenante : Selly Doridot**, Conseillère et Formatrice en Immobilier

**16:35 - 17:10 : Panel 2: "Money & Happiness"**

Explorez le lien entre l'argent et le bonheur avec nos expertes et découvrez comment une bonne gestion financière peut favoriser votre bien-être émotionnel et mental.

- **Modération : Linda Moutome**, Momprenneur - Fondatrice du média The Focus
- **Intervenantes :**
  - **Marie-Aimée Kiroffo**, Coach Professionnelle bien-être
  - **Edwidge Sossou-Gervais**, Coach en Périnatalité
  - **Marieka Finot**, Financial Empowerment Coach

**17:10 - 17:50 : Panel 3 - "L'argent en évolution"**

Pour conclure notre voyage, nous nous tournons vers l'avenir avec une discussion sur les innovations technologiques dans le secteur financier. Découvrez comment la technologie façonne notre relation avec l'argent et favorise une inclusion financière équitable.

- **Modération : Andrea Dih Kahn**, Fondatrice d'AKITSU Consulting et Podcast "Les Catalyseurs Engagés des Organisations"
- **Intervenantes :**
  - **Barbara Sessa**, Senior Vice President Digital Consumer Products Europe - Mastercard
  - **Andréa Toucinho**, Directrice Etudes, Prospective, Formations Partelya Consulting
  - **Eli Strzelecka**, L.L.M, Entrepreneur IA & Santé Mentale

### **17:50 - 17:55 : Clôture**

**Murielle Osias** clôturera la journée en synthétisant les enseignements clés et en ouvrant la porte à des perspectives futures.

### **17:55 - 18:40: Networking & pause gourmande**

Moment d'échanges et de rencontres clés.

---

Ne manquez pas cette opportunité unique de développer vos compétences financières et de networker avec des femmes leaders. Réservez votre place dès maintenant pour l'événement "Femmes, Argent et Innovation Financière" du 12 octobre à l'Hôtel Napoléon, Paris. Les places sont limitées à 60 personnes !

### **English version**

### **Event on October 12th - Hotel Napoléon**

#### **Conference and Networking Title: "Women, Money, and Financial Innovation"**

Join us for a royally enriching day dedicated to women's financial empowerment. This unique event will bring together professionals, entrepreneurs, women leaders, and anyone passionate about evolving their relationship with money. Discover strategies for managing your finances, negotiating effectively, investing wisely, and using the latest technological innovations to enhance your financial well-being.

#### **Event Objectives:**

- Understand the principles of financial management, equity, and innovation to achieve greater financial autonomy.
- Get inspired by female leaders, listen to their testimonies, and engage with experts in financial management and innovation.
- Act with concrete strategies and tools to improve your financial well-being on a daily basis.

## **Program:**

### **13:30 - 14:00: Welcome**

### **14:00 - 14:05: Opening**

- Our journey begins here. **Linda Moutome**, Mompreneur and founder of The Focus media, welcomes you and sets the tone for a day of inspiration and transformation.

### **14:05 - 14:20: Keynote**

- **Murielle Osias** will guide us through the history of Wo|Man - I Wear My Crown, laying the foundation for our exploration of financial empowerment.

### **14:20 - 15:05: Panel 1: Professional Development and Negotiation**

- Master the art of negotiation and develop your leadership skills to advance your career.
- Engage with our inspiring experts and share your experiences.

**Moderator: Andrea Dih Kahn**, Founder of AKITSU Consulting and Podcast "Les Catalyseurs Engagés des Organisations"

## **Speakers:**

- **Béatrice Roy**, Career, Promotion, and Conversion Coach
- **Pauline Schneider**, Emotional Intelligence Coach & Soft Skills Trainer
- **Valérie Angliviel de la Beaumelle**, Leadership Coach
- **Sandrine Dorbes**, "Compensation consultant and speaker - Founder of How Much - "Including 'How'"

### **15:05 - 15:20: Testimony by Mouna Aoun, President of KissKissBankBank & Co**

- This inspiring testimony will showcase the challenges and triumphs of a female leader.

### **15:20 - 15:40: Personal Financial Management**

- Understand the importance of daily financial management to achieve your financial goals and secure your future.

**Speaker: Vanessa Caraes**, Founder of the financial media "Money & Mindset"

### **15:40 - 15:50: Break**

### **15:50 - 16:20: Investments and Financial Growth**

- Develop long-term investment strategies to maximize your gains and plan for sustainable financial growth.

**Speaker: Laïla Pautre**, General Agent Axa Prevoyance and Heritage

### **16:20 - 16:35: Winning Real Estate Strategies**

- Discover the secrets of a real estate entrepreneur and learn how she quickly acquired 4 buildings with 26 apartments.

**Speaker: Selly Doridot**, Real Estate Advisor and Trainer

### **16:35 - 17:10: Panel 2: "Money & Happiness"**

- Explore the link between money and happiness with our experts and discover how good financial management can enhance your emotional and mental well-being.

**Moderator: Linda Moutome**, Mompreneur - Founder of The Focus media

#### **Speakers:**

- **Marie-Aimée Kiroffo**, Professional Well-being Coach
- **Edwidge Sossou-Gervais**, Perinatal Coach
- **Marieka Finot**, Financial Empowerment Coach

### **17:10 - 17:50: Panel 3: "Money in Evolution"**

- To conclude our journey, we look to the future with a discussion on technological innovations in the financial sector. Discover how technology is shaping our relationship with money and promoting equitable financial inclusion.

**Moderator: Andrea Dih Kahn**, Founder of AKITSU Consulting and Podcast "Les Catalyseurs Engagés des Organisations"

#### **Speakers:**

- **Barbara Sessa**, Senior Vice President Digital Consumer Products Europe - Mastercard
- **Andréa Toucinho**, Director of Studies, Prospective, Training at Partelya Consulting
- **Eli Strzelecka**, L.L.M, AI & Mental Health Entrepreneur

### **17:50 - 17:55: Closing**

- Murielle Osias will close the day by summarizing key lessons and opening the door to future perspectives.

### **17:55 - 18:40: Networking & Gourmet Break**

- A moment of exchange and key encounters.

Don't miss this unique opportunity to develop your financial skills and network with women leaders. Reserve your spot now for the event "Women, Money, and Financial Innovation" on October 12th at the Hotel Napoléon, Paris. Places are limited to 60 people!